

## Effectifs en hausse à l'école Ste Marie des Vents



L'école Ste Marie des Vents compte sept classes, et accueille 193 élèves. « **L'école enregistre l'arrivée de vingt-sept nouveaux élèves** », précise sa directrice, Cindy PINEAU.

Cinq nouveaux enseignants rejoignent l'équipe enseignante : Thomas Devaud, en CM2, pour la journée de décharge de la directrice ; Alexandra Viaud, en CP et CE1 ; Flavie Reveiller, en grande section et CP ; Elise Jacquinet en CE1 et CE2 et Estelle Chotard en CM1 en remplacement d'Adeline Blanchard.

L'effectif enseignant se complète de Martine Maudet et Myriam Chiron en petite et moyenne section, Emmanuelle Gaultier en CE1 et CE2 ; Stéphanie Papin, en grande section et CP. L'équipe pédagogique est accompagnée par trois agents spécialisés des écoles maternelles : Laurence Bidaud, Sylvie Biraud et Eléna Resnier. Marie-Madeleine Bregeon, enseignante spécialisée, assurera, deux demi-journées de soutien.

« **Le thème d'année est la découverte des richesses culturelles du monde**, confie Cindy PINEAU. Cette année marque, également, la mise en œuvre de notre nouveau projet pédagogique, dont les points centraux sont le langage et la réflexion. »

L'année sera aussi marquée par la mise en place des nouveaux programmes du cours préparatoire au CM2 et la mise en œuvre, via internet, du livret scolaire dématérialisé. L'école participera au Téléthon, et a en projet une journée découverte du monde.